

Cérémonie de remise des titres Bachelor et Master 2022 de la Haute Ecole Arc Conservation-restauration

Félicitations en terres « jurassiques » !

La Haute Ecole Arc Conservation-restauration a remis mardi 15 novembre ses diplômes Bachelor à Porrentruy. La cérémonie s'est déroulée en présence du Ministre jurassien et président du comité stratégique de la HE-Arc Martial Courtet, de la directrice générale de la HE-Arc Brigitte Bachelard et de Olivier Maridet conservateur au Jurassica Museum.

Ce dernier a tenu l'assemblée en haleine par une illustration de la préparation et restauration en paléontologie au travers de trois histoires surprenantes. Chaque d'elle a présenté un fossile et comment le travail de préparation-restauration a permis de révéler sa valeur scientifique.

De son côté, le président du Comité stratégique de la HE-Arc, a félicité les diplômés du jour en soulignant l'importance du patrimoine et du rôle essentiel de la conservation-restauration, un métier qui s'occupe du passé mais qui doit savoir innover.

Un métier durable et surprenant

Auparavant, Augustin Duc, futur Conservateur-restaurateur au musée des automates à musique de Seewen et actuellement en poste au musée d'art et d'Histoire de Delémont, est revenu sur son parcours depuis son diplôme obtenu à la HE-Arc. Il s'est adressé aux lauréats du jour en leur faisant part de son expérience de jeune diplômé, de ses choix et des opportunités surprenantes qui se sont présentées à lui.

Régis Bertholon, responsable de la filière Conservation-restauration s'est réjoui de la qualité des travaux de Bachelor en expliquant la teneur et en remerciant les nombreux partenaires pour leur implication.

En ouverture de cette soirée, la directrice générale Brigitte Bachelard a chaleureusement félicité les lauréats pour leur parcours au sein de l'institution et a remis les précieux sésames en compagnie du ministre Martial Courtet.

Les diplômés Master, avaient déjà reçu leur titre vendredi à Neuchâtel, en compagnie des autres lauréats du Swiss Conservation-Restauration Campus provenant de la Berner Fachhochschule et de la SUPSI et de la Fondation Abegg.

A noter que Gaëtan Guillod (Bachelor) et Martin Barretta (Master) ont reçu le prix d'excellence du domaine Design et Art Visuels de la HES-SO.

Le travail de Laura Flückiger a, par ailleurs, été nominé pour le Swiss CRC Master Award 2023. Elle est invitée à présenter son sujet en janvier prochain lors du congrès annuel de l'association suisse des professionnels de la conservation-restauration (SKR). Elle peut prétendre à l'obtention de ce prix en raison de l'utilité et de l'originalité de son travail pour les étudiants et les professionnels.

LAUREAT-E-S

Bachelor

BAUMGARTNER Tamara, Collex (GE), BEGUELIN Solène, La Chaux-de-Fonds (NE), FURRER Lea Alice, Bern (BE), GIRARDIN Léa, Porrentruy (JU), GONZALEZ DIAZ Ingrid, Neuchâtel (NE), GUILLOD Gaëtan, Fontaines (NE), LI Ziyang, Neuchâtel (NE), MEYSTRE Zoé, Neuchâtel (NE), PRADERVAND Sidonie, Lausanne (VD), RIVA Lionel, Bottens (FR), VAZ DE FREITAS Vânia, Lausanne (VD),

Master

BARRETTA Martin, La Chaux-de-Fonds (NE), BISCAREL Inès, Sérignan du Comtat (F), DUJARDIN François, Riaz (VD), FLÜCKIGER Laura, Brugg (AG), LE VAILLANT Florentine, Corcelles (NE), PAPACELLA Irena, Nufenen (GR), SNEIDERS Mathilde, Monthey (VD), VON GUNTEN Etienne, Renan (BE), VUIGNIER Julie, Romont (FR)

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Isabelle Rérat

Déléguée communication HE-Arc Conservation-restauration

Tél. +41 32 930 19 19

isabelle.rerat@he-arc.ch

Neuchâtel, le 15 novembre 2022